

SCHULUMZUG

„Falsche Entscheidung“

BORGSDORF | Die Wählergruppe „Bürger für Borgsdorf“ unterstützt den Antrag des Abgeordneten Norbert Matthes, den Beschluss zum Umzug der Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule von Borgsdorf in die „Rote Schule“ nach Hohen Neuendorf aufzuheben, obwohl schon Überlegungen zum Ausbau der Schule getroffen werden. „Die Entscheidung der Stadtverordnetenversammlung vom November 2009 war für uns falsch. Heute wird immer offensichtlicher, dass der Umzug bei vergleichbaren Kosten eben nicht zu einer verbesserten Raumsituation und besseren Lernbedingungen gegenüber dem Standort Borgsdorf führt“, so Matthias Güttler, Stadtverordneter der Wählergruppe. MAZ